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日本人慰安婦の覚悟！ 2009/06/07 04:14 

  

純な兵隊さん達を捨ててまで身の安全を考えるほど

情け無しではない！ 

  
 慰安婦といえどもお国のために尽くすという気持ちはあったようです。元日本人慰安婦の述懐をご紹介いたします。これは（満

州に）ソ連が入ってきた時のことです。 
  
 家を釘付けにして、女たちは髪を切りズボンをはき、髪に煤を塗り、父さん（経営者）は「品物に目をくれるのではない。生きて帰

ることだけを考えろ！」と指図しているところへ、兵隊さんが駆けつけてこられました。 
  
 兵隊さん達が守ってくれなかったら、どんなに私達がお国のためにと思っても生きていけるところではないのです。最前線は危

険だ、退け、といわれても、旧式銃一丁で東方静謐とやらの命令を守って応戦もしない、まじめで純な兵隊さん達を捨てて我が身

の安全を考えるほど私達は情け無しではありません。 
  
 内地にいるとき、既に水商売にいた私達です。良家の奥さんもお嬢さん達も身分のへだなく国に一身を捧げる非常時に、卑し

い私達に何が出来ましょう。 
  
 どうせお国のために役立つなら身体を捧げることで兵隊さんの勇気を湧かせ、慰め励ますことで国を守ってくださる活力が湧

く、それが卑しいといわれる私達にできる唯一のご奉公と思いつきました。 
  
  

    
昭和史研究所代表の中村粲獨協大学名誉教授（5月30日、中野サンプラザで撮影） 
  
 身の危険を感じたことも再三ございましたが、兵隊さんを見てご覧なさい。死ぬと分かった所でも命令とあらば出て行きます。そ

うした姿を見るとまるで母親にでもなったような、妻のような心にもなります。 
  
 どうして捨てて退却など出来ましょう。砲弾運びもし、包帯巻きでも、何でもやろう。そして死ぬときは一緒だと覚悟は出来ていま

した。無防備に近い兵隊さん達は自分の命を捨てながら私達を守ってくれようとしました。 
  
 牡丹江方面に行った筈のソ連兵は、思ったより早く引き返してきました。それからの残虐ぶりは、女とみれば子供でも犯します。

既に息途絶えた死体を容赦なく銃剣で突きまくる、女兵は腰のマンドリン（小機関銃）を撃ちまくる。 
  
 どうせ殺されるなら、「夫とも我が子とも愛人とも思ってきた兵隊さんの仇を討とう」と思いまして、私の身体に乗ってくるソ連兵に

身を委ねながら、拳銃の筒先を胸元に当てて引き金を引いてやると「ピュッ」と血が出ます。 
  
 その血を浴びて傍の死体の下にもぐりこみながら、生きて帰ってこの様子を知らせてやろうと決心して落ち着いてながめていま

した。 
  
 幸いに私の上の死体は何度も突かれましたが、私にまでは届かず、私の全身に浴びた血が死んだものと思い足蹴りにして試さ
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ず、お陰で私は助かりました。 
                  ×            × 
 こんなふうな述懐があるわけです。つまりソ連兵が来た時に、ソ連兵に犯されながらピストルで撃って自分は九死に一生を得

た。 
  
 山陰地方の出身の方で、その村からは二人慰安婦に出たそうです。村ではその事を判っていたようですが、非常に暖かく「苦

労なさった」といって迎えてくれたと、こういうことでした。（完）  
  
/_/    _/_/_/   _/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/ _/_/ 
  

 
  
  平成五年、河野談話が出された半年前、昭和史研究所代表の中村粲獨協大学名誉教授が大阪大手町の國民會館で「慰

安婦問題の虚像と実像」と題して講演し、その一部を國民新聞が平成19年4月25日号に再録しています。この文はその

中からの抜粋（沖縄県民斯ク戦ヘリブログから）です。 
  
 この文章は私が2007年11月4日にブログ「東アジア黙示録」さんのコメント欄に投稿したものです。それを常連の神

谷晃良さんが引用再掲載してくれましたので、この際、自分のブログに改めて収録しました。 
  
 260人の日本人が猟奇的な虐殺をされた通州事件に見られるように、支那人とロシア人は基本的には変わらない残虐

性をもっています。実は朝鮮人も日本が敗戦を迎え日本人が撤退となったとき、それまで日本の一部として共生してき

たのに手のひらを返すように、日本人に対して強奪、暴行、殺戮の限りを尽くしました。 
  
 ところで戦地での慰安婦は韓国人よりも日本人の方が遙かに多かったのです。また、戦後日本に進駐した米兵のために、全国

で多くの日本人女性は慰安所でこれに対応しましたが、これについて差別された、金よこせなどという卑怯な日本人女性はほと

んど聞きません。 
  
 本当に苦しい中で身を挺して戦ったのは軍人だけでなく日本人女性も同じです。私たちはこうした立派な日本人の祖先を誇りを

思うと同時に、捏造された従軍慰安婦をネタにいつまでも日本国から賠償を求める韓国人とそれを支援する日本人を徹底的に

糾弾しなければなりません。 
  
 「世界は腹黒い」のです。民主党は戦時性的強制被害者問題解決促進法案（本岡法案）を既に6回も国会に提出して

います。ありもしなかった従軍慰安婦について、「従軍慰安婦の性的行為の強制について国が謝罪、名誉等の回復の責

任を国が負う」などの内容となっています。  
  
 しかも、旧植民地と占領地出身の慰安婦という形で日本人の慰安婦は戦後の進駐軍対策のそれも含めて対象にしてい

ない、というのですからこれほど判りやすい反日・売国政策はありません。日本国民はそれでも本当に民主党政権を望

むのでしょうか？。 
  
●民主党の怖さ、コピペ推奨 
●民主党の反日政策 
●在日コリアン達の本格的な日本侵略がはじまっていることに気づいて下さい（ねえ、知ってたあ！） 
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2009/06/07 04:28Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 国家基本問題研究所が緊急提言 

 
わが国は新安保理決議に対応した国内法制の整備を急げ 
                                   
５月25日に北朝鮮が強行した核実験に関し、国際連合安全保障理事会で制裁決議の採

択が模索されている。現在、日米両国は、貨物検査の義務化と金融制裁を柱とした制裁

決議の採択を主張していると報じられている。 
 当研究所は、国連安保理がこうした新たな制裁決議を採択することを支持する。 
 しかしながら、こうした決議が採択された場合、以下に述べるとおり、日本は決議の支柱

となる貨物検査に関して、実効的な措置を講じることができない。決議を主唱し、採択に

努めた旗振り役の日本国が、日本海を含む自国周辺海域などで実施される貨物検査活

動に参加せず、活動に伴うリスクを、米国など他の国連加盟国に負担させながら傍観す

れば、国際社会から厳しい批判を浴びることは必定である。 
 以上の理由から、当研究所は、日本国が以下の措置をとることを緊急提言する。 

 
１ 貨物検査の実施に必要な国内法を整備すべく、防衛法制の抜本的改正を図る 
２ 集団的自衛権行使に関する憲法解釈を是正する 
３ 防衛法制に関する「ポジ・ネガ反転」を図る 

 
http://jinf.jp/suggestion/archives/1020  

 

2009/06/07 06:06Commented by yuuitirou さん 

誇り高き先人たちを、貶めてはいけない。 

 
 それは、今を生きている我等の使命である。 

 
そして、次の代へ・・・・ 

 
  この 誇り高き女性の証言を左翼女性たちは、どう聞くだろうか？ 

 
たぶん、なんやかやと屁理屈をこねて 日本人極悪人説にもっていくんだろうなー  

 

2009/06/07 08:36Commented by 花うさぎ さん 

To yuuitirouさん おはようございます。 
 
>この 誇り高き女性の証言を左翼女性たちは、どう聞くだろうか？ 
 
多分、聞く耳もたぬ人種ではないですか？。 

 
>屁理屈をこねて 日本人極悪人説にもっていくんだろうなー 
 
この路線でこれまでも、現在も、これからも、でしょうね。もう根性は変わらないから除去し

た方が早いです。 

 

2009/06/07 12:25Commented by 花うさぎ さん 

・お知らせ 6月20日（土）にNHK抗議デモ第三弾！ 
 
中央で一万人集団訴訟、各地でも同様に！ 

 
さて、御知らせである。 
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私達は、今月二十五日、司法記者クラブにおいて記者会見し、NHK「ジャパンデビュー」

に対する抗議とともに、番組のヤラセ、ねつ造、歪曲の事実によって、不当な視聴料支払

いを強制させられていることについて、財産権の侵害を理由に、集団でNHKを告訴するこ

とにした。 

 
中央での一万人訴訟を集団でおこなうことと、日本各地で、同時多発的に日本草莽が、

同様な訴訟を起こすことを目指したいと考えている。 

 
ほとんど、金はかからないので、日本草莽の皆さんはNHKに対する正義の戦いに是非立

ち上がっていただきたい。 

 
NHKへの抗議デモも、六月二十日に第三弾を決行する予定である。 
詳細については、近日中にお知らせする予定である。 

 
【桜・ニュスースダイジェスト】第135号から 

2009/06/07 15:25

Commented by その蜩 さん 

実は韓国に於ける慰安婦、つまりは娼婦問題というのは、完全に国内問題

で、その悲劇は未だ全く変ってないという事なんですよね。 
勿論、彼らもどういう仕組みでそれが起きたかはわかってたはず。だから朝日

新聞がアサヒル迄は騒いでなかったわけで…。 

 
韓国では今でも当時の様な事が日常的に普通に行われてますよ。街角で普通の女性を

良い仕事があると騙して海外に売り飛ばして売春させてます。 
まあ、日本で売春したら良い金になると言われて簡単に口車に乗ってしまう韓国女性もど

うかとは思いますが、韓国の男尊女卑はかなり酷いものがあるので、そういうのがまかり

通る風潮なのかも知れませんね。 
韓国や左派は人権委に日本を訴えるのが大好きですが、実は韓国国内の人権蹂躙の方

が酷いんです。何しろ人身売買が未だ行われていて、殆ど捜査もされないですから。 

 

2009/06/07 16:17Commented by 相模 さん 

昭和３０年代は戦争を体験した人々が活躍した時代で、その時代、映画の兵隊ものは軍

隊を知る監督が作りました。 

 
左翼系監督であるなしに拘らず、慰安婦を「韓国的いいがかり」で描いたものはないだろ

うと思います。 

 
題名を忘れたのですが、戦争B級作品で、敗色濃厚、絶望的な戦闘の中で、明日は死ぬ

少年兵の一団に体を与える（彼らは未体験）映画がありました。それが上記内容の一部と

重なります。それは色事を超えて、それこそ神の領域の世界さえ映し出されていました。  

 

2009/06/07 17:14Commented by 花うさぎ さん 

To その蜩さん こんにちは。 
 
＞街角で普通の女性を良い仕事があると騙して海外に売り飛ばして売春させてます。 

 
これが信じられないのですが、警察は機能してないのですかね？。 

 
>韓国や左派は人権委に日本を訴えるのが大好きですが、実は韓国国内の人権蹂躙の

方が酷いんです。 

 
自分の国を人権にに訴えろ！と言いたいですね(^^；。  

 

2009/06/07 17:27Commented by 花うさぎ さん 

To 相模さん  
 
>昭和３０年代は戦争を体験した人々が活躍した時代で、その時代、映画の兵隊ものは

軍隊を知る監督が作りました。 

 
これ私が小学校のころ、よく見ましたよ(^^)。 
 
＞慰安婦を「韓国的いいがかり」で描いたものはないだろうと思います。 
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それはないでしょう。当時はまだ問題にもなってなかったですし。 

 
＞それが上記内容の一部と重なります。それは色事を超えて、それこそ神の領域の世界

さえ映し出されていました。 

 
言われてみると何かでそのようなシーンを見たような記憶があるようなないような？。命が

かかった神聖な話ですよね。 

2009/06/07 21:32Commented by リップンチェンシン さん 

今日吉祥寺駅前で麻生総理が演説したようです。スゴい人出。 

 
http://flosmile.exblog.jp/ 
 
ニコニコ動画にアップされてます。いきなり昨日のサッカーネタで 
コケましたが、海賊対策、北の核問題など、いいこと言ってます。 

 

2009/06/07 22:24Commented by 花うさぎ さん 

To リップンチェンシンさん こんばんは。 
 
>今日吉祥寺駅前で麻生総理が演説したようです。スゴい人出。 
 
はい。私も渋谷から吉祥寺に駆けつけました。あまりの人手の多さにビックリです。おまけ

に前座が長くて待っている間に腰にきました。 

 
やっぱり格好いいです。決め所で聴衆も盛んに拍手してました。次のエントリーで画像だ

けですが掲載する予定です(^^)。  

 

2009/06/12 00:28Commented by 第一義＠運国斎 さん 

コレア慰安婦？ 

 
日本人て本当に一致団結してたんだなあと感動。 
こんな日本人達を知ることが出来て誇りに思います。 

 
逆に朝鮮人て本当に卑怯。 

 
やっぱり福沢諭吉の言うことは正しかった、支朝に関わるな、と。  

 

2009/06/12 06:13Commented by 花うさぎ さん 

To yuukokushaさん おはようございます。 
 
>日本人て本当に一致団結してたんだなあと感動。 
>こんな日本人達を知ることが出来て誇りに思います。 
 
私もそう思いますし、これからも日本人はそうであって欲しいと思います。 

 
>逆に朝鮮人て本当に卑怯。 
 
御意！。反日の朝鮮人には頭に来てます。 

 
>やっぱり福沢諭吉の言うことは正しかった、支朝に関わるな、と。 
 
たしかに。関わらなかったらどうなっていたでしょうね？。 

 

2009/06/15 10:15Commented by 第一義＠運国斎 さん 

このエントリーを他のブログに出典付きで転載させて頂きました。 

 
＞たしかに。関わらなかったらどうなっていたでしょうね？ 
多分、関わらなくても遅かれ早かれ日本へ朝鮮人は日本へ来たでしょう。 
露助の問題も有るので否応無しに関わる運命だったかも知れません。  

 

2009/06/15 10:34Commented by 花うさぎ さん 

To yuukokushaさん こんにちは。 
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>このエントリーを他のブログに出典付きで転載させて頂きました。 
 
どうぞどうぞ。良い話はどんどん広げて下さい(^^)。 

 
>多分、関わらなくても遅かれ早かれ日本へ朝鮮人は日本へ来たでしょう。 
>露助の問題も有るので否応無しに関わる運命だったかも知れません。 
 
はい。しかしつくづくおもうに、支那中共、韓国、北朝鮮、ロシアと、日本の周辺は特に酷

い国が揃ってますね。本当に日本はしっかりしないと。 
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